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Domaine Yves Cuilleron Condrieu "Vertige"
blanc sec 2011 (75 cl) 

  

Prix du produit :  

348,00 €  
  

caractéristiques du produit :  

Région: RHONE NORD
Vigneron(ne): Yves CUILLERON
Millésime: 2011
Appellation: Condrieu
Couleur: blanc sec
Catégorie de prix unitaire: 51 € et +
Format: 75cl
Mode de culture: agriculture raisonnée
Cuvée: Vertige
RVF: 17/20
Wine Advocate (Parker): 93/100

  

Description du produit :  

Cliquez pour lire les commentaires sur le Domaine Yves Cuilleron en général.

Commentaires sur ce vin en particulier:

Guide RVF des Meilleurs Vins de France 2014: dans le contexte d'un millésime 2011 de petite
garde, les blancs tiennent leur rang et mieux que cela en Condrieu avec un Chaillets juste et le
Vertige, la cuvée incontournable du millésime.

Robert Parker's Wine Advocate (Jeb Dunnuck, déc. 2013): My favorite of the lineup (and the
only 2011 presented), the 2011 Condrieu Vertige (same elevage as the 2012) has gorgeous
notes of flower oil, lychee nut, vanilla bean and hints of apricot that flow to a rich, classy, medium
to full-bodied Condrieu that dishes out gobs of fruit and texture, yet never seems heavy or over
the top. Certainly, it-s made in a rich style though, and deserves a classy meal. Enjoy it over the
coming couple of years (although I suspect it will last longer). 
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Description brève du produit :  

"La cuvée incontournable du millésime 2011" d'après la RVF. Le Condrieu de collection d'Yves
Cuilleron, issu de parcelles situées sur le coteau de Vernon, vous savez, la fameuse cuvée du
domaine Georges Vernay...
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